

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. August 2023

OV Rhein-Neckar: Juli-Seminar in Neuglashütten

Auch in diesem Jahr hat der Ortsverband Rhein-Neckar zu einem Seminar nach Neuglashütten eingeladen. Zehn Kolleginnen und Kollegen reisten mit der Höllentalbahn im Schwarzwald an.



Dort versorgten sie sich traditionell in der Ludwigshafener Skihütte selbst. Bewährter Organisator war erneut unser Ehrenvorsitzende Eckhard Schneider. Neben dem offiziellen Seminarthema: „Gewerkschaften und Interessensvertretung in Politik und Gesellschaft. Lästige Akteure oder starke Schutzmacht der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer“ wurden zur vorgerückten Stunde noch weitere wichtige Themen intensiv und auch kontrovers diskutiert.

An erster Stelle die laufende Tarifaueinandersetzung mit der DB AG und die Schlichtungsempfehlung. Weitere Themen waren u.a. der Klimawandel, Faschismus in Deutschland und der Krieg in der Ukraine.

Aber auch die Freizeit kam nicht zu kurz. So fehlte weder eine Wanderung zum Titisee noch auf den Hochfirst. Am Freitag reisten alle Teilnehmer wieder aus dem schönen Schwarzwald ab. Obwohl es wegen der kurzen Nächte eine anstrengende Woche war, waren alle sehr zufrieden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)